

lunes 28 de diciembre de 2020

Diputación finaliza las obras de mejora en dos carreteras de Almonaster la Real

En concreto, las actuaciones se han ejecutado en la HU-8106 que va desde la N-433 a Puerto del Espino (estación de Almonaster la Real) y en la HU-8108, carretera de acceso a Canaleja



El Servicio de Carreteras y Caminos de la Diputación de Huelva ha llevado a cabo diversas obras de mejora en dos vías de la provincia onubense, concretamente en la HU-8106, en el tramo que va desde la N-433 a Puerto del Espino (estación de Almonaster la Real), y en la HU-8108, carretera de acceso a la aldea de Canaleja, ambas ubicadas en el término municipal de Almonaster la Real, en la comarca de la Sierra de Aracena y Picos de Aroche.

Con un presupuesto total de 48.361 euros, en la carretera HU-8106 se ha procedido a fresar el firme actual, que contaba con cuatro puntos de la traza en los que existían diversas patologías, así como a reponer posteriormente dichos fresados con mezcla bituminosa en caliente, con espesores entre los 6 y los 10 cm. En la carretera HU-8108, entre el punto kilométrico 0+400 y su final (punto kilométrico 1+300), se ha extendido una nueva capa de rodadura de 4 cm de espesor de mezcla bituminosa en caliente, además del posterior repintado de las marcas viales en la totalidad de la carretera.

Estas dos actuaciones están incluidas en las inversiones financieramente sostenibles y se financian a través del remanente líquido de tesorería, indicador que define la situación financiera de la entidad y que viene posibilitando importantes inversiones en la provincia en los últimos años.

En este sentido, la Diputación de Huelva ha invertido en este año alrededor de 8 millones de euros en la mejora de las carreteras de la provincia gracias a las inversiones financieramente sostenibles, a lo que

hay que sumar varias actuaciones en caminos y medio ambiente, así como en zonas de marismas de la provincia destinadas a recuperar la funcionalidad de la red de drenaje natural con el objetivo de evitar el estancamiento de aguas.

De los casi 900 kilómetros que tiene la Red Provincial de Carreteras de Huelva, 271 se encuentran en la comarca de la Sierra, siendo las principales actuaciones que se han llevado a cabo durante 2020 la rehabilitación de firmes, ejecución de nuevas obras de drenaje transversal, limpieza de cauces, cunetas y formación y ampliación de cunetas, así como su hormigonado.



